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Bertioga combate a
Dengue usando drones

Município bertioguense investe em drones
para combater avanço da doença. PÁGINA 4

Desassoreamento em
Itaquá traz melhorias

Guararema aposta em
obras para mobilidade

Prefeito Zé está transformando a vida das
pessoas com investimentos no setor. PÁGINA 6

Câmara de
Sta Isabel

cobra verba

Obras em
Biritiba

avançam
PÁGINA 6

Eleição em
Poá deve
ser muito
acirrada

PÁGINA 3 PÁGINA 4

PÁGINA 6

PÁGINA 8 PÁGINA 8

Obras no
Centro de

Convenções
em Ferraz

Duas
mortes em
Guarulhos
preocupam

AEXPO Arujá deve atrair
6 mil pessoas em maio

Iniciativa da administração pública será o maior
evento de networking do Alto Tietê. PÁGINA 4

Salé quer
se tornar

cidade
inteligente

Em quatro meses de trabalho, foram retirados
11,8 mil m³ de detritos do Tietê. PÁGINA 5
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EDITORIAL

Sinais no céu dos EUA podem
ser apontados como o fim dos
tempos, alega Anne Graham

No Brasil, 13 estados têm mais
beneficiários do Bolsa Família que
pessoas com carteiras assinadas

ESPAÇO CRISTÃO
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Beneficiários do Bolsa Família são maiores
comparados àqueles que têm carteira assinada

Anne Graham relata que o recente eclipse nos
Estados Unidos é um sinal do fim dos tempos

Onúmero de
beneficiários
do Bolsa Famí-

lia cresce a cada dia que
passa. O fato das políti-
cas públicas do atual go-
verno serem voltadas ao
assistencialismo, além de
promoverem o aumento
desenfreado da dívida pú-
blica, que caminha para o
segundo ano seguido com
déficit bilionário nos cofres
públicos, aliado a falta de
capacitação ofertada para
à população e ausência de
medidas de fomento a ge-
ração de emprego e ren-
da, são responsáveis di-
retos pela inversão da pi-
râmide entre os assistidos
e empregados.

Em treze dos 27 es-
tados brasileiros, o núme-
ro de beneficiários do Bol-
sa Família supera a quan-
tidade de trabalhadores
com registro em carteira.

O Maranhão é dispa-
rado o principal Estado da
Federação, onde há 2 fa-
mílias  recebendo o bene-
fício para cada pessoa

com carteira assinada. Os
estados do Piauí, Amapá,
Pará,  Paraíba, Acre,
Alagoas, Sergipe, Bahia,
Amazonas, Pernambuco,
Ceará e Rio Grande do
Norte completam a lista.

Fernando Haddad
(PT), atual ministro da Fa-
zenda não consegue
emplacar a economia. A
inflação não diminui ao
ponto de aliviar o bolso do
povo que ainda por cima,
vê seu poder de compra
diminuir.

Em suma, a crescen-
te dependência dos pro-

gramas assistenciais, o
desequilíbrio fiscal e a
falta de políticas eficazes
de capacitação e gera-
ção de emprego estão
contribuindo para uma
inversão preocupante na
dinâmica socioeconômica
do país.

Urge a necessidade
de medidas que promo-
vam o desenvolvimento
sustentável e a inclusão
produtiva, a fim de re-
verter esse cenário e
garantir um futuro mais
próspero para todos os
brasileiros.

Sinais no céu que
apontam para
o fim dos tem-

pos, exortando-os a se
reconciliarem com Deus
enquanto ainda há tem-
po. Esse é o chamado
que a filha do falecido
evangelista Billy
Graham, Anne Graham
fez aos americanos que
deveriam observar o
eclipse solar total que
ocorreu na segunda-fei-
ra (8) e foi visível nos
Estados Unidos, suge-
rindo que o fenômeno
poderia ser uma mensa-
gem divina à nação ame-
ricana.

Anne destacou que
os trajetos dos três
eclipses sobre aquela
nação, formam as letras
hebraicas que represen-
tam o início e o fim, o
Alfa e o Ômega, associ-
ados a Deus. Ela ainda
questionou se isso pode-
ria ser um aviso de que
o tempo está se esgo-
tando para eles,
alertando que o fim está

próximo.
“Os caminhos dos

três eclipses sobre nos-
sa amada nação for-
mam as letras hebraicas
que representam a pri-
meira e a última letras
do alfabeto, o começo e
o fim, o Alfa e o Ômega,
que também é um dos
nomes que o Senhor
Deus dá para si mes-
mo”, assinalou.

Também relembrou
das profecias bíblicas de
sinais no céu que ante-
cedem o fim dos tem-
pos, como o

escurecimento do sol,
mencionado pelo profe-
ta Joel e por Jesus Cris-
to.

No entanto, Anne
enfatizou que o aviso di-
vino é acompanhado
pela oportunidade de
arrependimento e salva-
ção e convidou as pes-
soas a se arrependerem
de seus pecados e se
voltarem para o Salva-
dor, destacando que o
Altíssimo dá aviso com
a esperança de que as
pessoas mudem sua
conduta.
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POÁ FACEBOOK: POÁ NA TELAAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil

Os desafios e expectativas para
o próximo prefeito da cidade de Poá

O - próximo prefeito de Poá terá a missão de retomar a cidade na rota do crescimento e desenvolvimento

MOGI DAS CRUZES FACEBOOK: MOGI DAS CRUZES NA TELAAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil

Parque São Martinho recebe mais
de R$ 11 milhões em investimentos
PRAZO - previsto para a conclusão da obra do Semae será de 18 meses, duas mil pessoas serão beneficiadas

Populoso bairro recebe melhorias do Semae que irá beneficiar cerca de duas
mil pessoas. Obras estão em ritmo acelerado no distrito de Braz Cubas

Flávia Verdugo (PL), Saulo Souza (PP), Diogo Pernoca (PTB), Geraldinho de Poá (Solidariedade) e
Marcia Bin (União Brasil) são alguns dos pré-candidatos que visam a cadeira de prefeito neste ano

Àmedida que as
eleições munici
pais se aproxi-

mam em Poá, há uma
grande expectativa em tor-
no de quem será o próxi-
mo prefeito do município
e dos desafios que ele en-
frentará, incluindo ques-
tões de zeladoria, saúde e
segurança. A falta de lim-
peza urbana é um proble-
ma evidente, com ruas su-
jas e espaços públicos
malcuidados que afetam a
qualidade de vida dos mo-
radores. O futuro prefeito
terá que investir em
i n f r a e s t r u t u r a ,
conscientização ambiental
e fiscalização para resol-
ver a problemática.

A saúde pública é uma
grande preocupação, com
acesso limitado a serviços
de qualidade, escassez de
profissionais e falta de
medicamentos e o próxi-
mo chefe do Executivo de-
verá priorizar a ampliação
da rede de atendimento e

investir em infraestrutura
e programas de preven-
ção.

Em relação à segu-
rança, o aumento da
criminalidade e a sensa-
ção de insegurança dos
moradores exigem uma
abordagem diferente, en-
volvendo o fortalecimen-
to das forças de seguran-
ça, a contratação de no-
vos GCMs, convênios com
as Polícias Civil e Militar,
aumento das câmeras de
segurança e iluminação.

Superar esses desafi-
os representará oportuni-
dade para transformar Poá
em uma cidade mais lim-
pa, saudável e segura, re-
querendo liderança e co-
laboração entre o gover-
no municipal e a socieda-
de. Os candidatos a prefei-
to devem apresentar pro-
postas sólidas para garan-
tir um futuro melhor para
os moradores e trazer de
volta Poá à rota do cresci-
mento e desenvolvimento.
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Com investimen
to de R$ 11,4
milhões (R$ 8,6

milhões em recursos do
Fundo Estadual de Recur-
sos Hídricos (Fehidro) e
mais R$ 2,8 milhões do
Serviço Municipal de
Águas e Esgotos (Semae),
como contrapartida), a
Prefeitura de Mogi das Cru-
zes, iniciou a implantação
do sistema de coleta e tra-

tamento de esgoto no Par-
que São Martinho.

O projeto contempla
aproximadamente 5,9 qui-
lômetros de redes coletoras,
136 poços de visita (pontos
de acesso às redes para in-
tervenções no sistema,
como manutenções) e uma
estação elevatória
(bombeamento) de esgoto.

Ainda terá 1,3 quilô-
metros de rede de

recalque (tubulação que
conduz os efluentes da
elevatória até um ponto
a partir do qual possa
seguir por gravidade até
uma unidade de trata-
mento), 502 ramais de
ligação e 45 sistemas
individuais de tratamen-
to de esgoto.

O complexo será in-
terligado à elevatória do
Jardim Santos Dumont

III, de onde o esgoto
será encaminhado para
tratamento na estação
da Companhia de Sane-
amento Básico do Esta-
do de São Paulo
(Sabesp), instalada na
cidade de Suzano.

O Parque São
Martinho é um dos bair-
ros que integram o pro-
jeto de sistemas de es-
gotamento sanitário em
núcleos isolados, traba-
lho desenvolvido pela
equipe técnica do
Semae, em um proces-
so que começou há cer-
ca de dez anos, desde
os primeiros levanta-
mentos, passando pela
contratação dos projetos
e a captação dos recur-
sos para as obras.

Os demais núcleos
contemplados serão
Biritiba-Ussu, Chácaras
Guanabara, Jardim Nove
de Julho, Quatinga,
Taiaçupeba e Vila
Mathias (Sabaúna).

O investimento na
elaboração dos projetos
para todos os oito núcle-
os foi de R$ 5,7 milhões,
sendo R$ 4,6 milhões do
Governo Federal e R$
R$ 1,1 milhão do Muni-
cípio.

NOS BASTIDORES...

MARA
A ex-primeira-dama e

pré-candidata à  prefeita
de Mogi das Cruzes terá
o deputado federal Marcio
Alvino como coordenador
de campanha.

FILIAÇÃO 1
A ida de Felipe Lintz

ao PL foi uma das gran-
des surpresas. O nome
tem grande rejeição den-
tro do partido, porém, al-
gumas das lideranças
acreditam que terá boa
votação nesta eleição.

FILIAÇÃO 2
Os vereadores

Johnross que até então
era do Podemos e
Maurinho Despachante
PSDB ingressaram no
Partido Renovação De-
mocrática (PRD), que sur-
giu de uma fusão entre
Patriota e PTB.

ESQUECIDO
Quem ficou sem nada

foi o PSDB. Até pouco
tempo atrás detinha o
prefeito da cidade e gran-
de quadro de vereado-
res, hoje, caiu no esque-
cimento do povo
mogiano.

DEBATE NA TELA 1
O entrevistado do Pro-

grama Debate na Tela de
quarta-feira (10), foi o

advogado e pré-candida-
to a prefeito de Mogi das
Cruzes, o petista
Rodrigo Valverde. O pro-
grama teve transmissão
no Facebook do Jornal
Impresso Brasil e pela
Rádio Garota FM 87.5.

DEBATE NA TELA 2
O âncora e jornalista

Nelson Camargo, abor-
dou diversos temas, in-
clusive alguns cabelu-
dos. Valverde ficou um
pouco impaciente com
algumas perguntas e
mostrou tranquilidade
em outras. Rodrigo caso
seja candidato, já teria
seu plano de governo
pronto para ser apresen-
tado à população.

PRISCILA
Após romper com o

prefeito Caio Cunha e seu
grupo político, a vice-
prefeita Priscila
Yamagami disse que teve
todos os seus assesso-
res exonerados. A mes-
ma deverá buscar uma
cadeira no Legislativo e
sonha em ser a primeira
mulher presidente da
Câmara mogiana. Antes
do PP, quase assinou
com o Novo para ser pré-
candidata a prefeita da
cidade.
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ARUJÁ FACEBOOK: ARUJÁ NA TELAAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil

EXPECTATIVA -  do secretário de Desenvolvimento Econômico de Arujá, José Santos é atrair 6 mil pessoas

Maior evento de networking da
região será realizado em três dias

Secretário Santos frisa
que o evento objetiva
conectar empresas e
gerar oportunidades

BERTIOGA

Obras do Centro
de Convenções são

retomadas

Atualmente, apenas a praça com o
playground e as quadras de areia estão

abertas normalmente para o uso do público

H
istórico! A Pre
feitura de Ferraz

de Vasconcelos, coman-
dada pela prefeita
Priscila Gambale (Pode-
mos), concede a reto-
mada das obras do Cen-
tro de Convenções, após
12 anos. A cerimônia
para o anúncio foi rea-
lizada na quarta-feira
(10), com a presença
da gestora, vereado-
res, secretários, funci-
onários da administra-
ção municipal e a po-
pulação. O projeto con-
siste na recuperação do
edifício do Centro de
Eventos, que arrisca
desabar, a obra terá o
prazo de 24 meses e
terá investimento de
mais de R$ 11 milhões.
Parte da verba para a
realização da obra virá
do financiamento obti-
do pelo município.

Apesar disso, cerca
de 15 funcionários já

trabalhavam desde a úl-
tima segunda-feira, dia
8, na limpeza do local
após anos de abando-
no. Foram colocados ta-
pumes também para
cercar o prédio. Só de
restos de construção ci-
vil e sujeira foram reti-
radas 20 caçambas do
local. Emocionada, a
prefeita falou do mo-
mento importante para
o futuro do município.
Agradeceu o empenho
dos vereadores da Câ-
mara Municipal, dos
quase 10 ex-vereadores
presentes, secretários
que se empenharam
para resolver os trâmi-
tes judiciais para a re-
tomada dos serviços e
a própria população:
“Em breve, vamos vol-
tar aqui para usufruir do
Centro de Convenções
com a devida seguran-
ça que os ferrazenses
merecem”.Cidade investe em drones

para combater a Dengue

O uso de drones agrícolas e o fumacê são medidas de prevenção e
contenção da disseminação da Dengue no município de Bertioga

FERRAZ DE VASCONCELOS

FOTO: LAURA RAMOS/SECOM

MUDANÇAS
Vários vereadores fize-

ram alteração de partidos.
O PSD ficou mais forte,
dos quatro que tinham,
agora são sete. Se junta-
ram ao Gabriel, Cris, João
Luiz e Maiolino os parla-
mentares Luiz Fernando,
Pateta e Reynaldinho. Do
outro lado, mudaram de
sigla, o vereador Uelton
GCM que deixou o PSDB
e assinou a ficha do União
Brasil, o vereador Jean da
Padaria saiu do PDT e foi
para o Podemos, mesmo
que Renan.

BOMBA!
Nos próximos dias, te-

remos uma matéria espe-
cial que vai mexer com
muita gente, inclusive com
pessoas pretendentes nas
eleições deste ano.

ARUJÁ

Nos dias 8, 9 e
10 de maio, a
Prefeitura Mu-

nicipal prepara a primei-
ra edição da Aexpo
Arujá, que reunirá o
melhor da indústria, co-
mércio, serviços e agro.

De acordo com o se-
cretário de Desenvolvi-
mento Econômico, José
Carlos  Santos, este
será o maior evento de
networking da região do
Alto Tietê e ele espera
que nos três dias da ini-
ciativa, haja público de
seis mil pessoas. O ob-
jetivo é conectar empre-
sas para gerar oportu-
nidades de negócios.

O Espaço Aflord, que
fica na Avenida PL do
Brasil, no Km 4,5, na ci-
dade arujaense, recebe-
rá esta ação.

Com organização da
Jacserv Serviços e rea-
lização da Associação
Comercial e Empresari-
al de Arujá (ACEA), a ini-
ciativa ainda tem o apoio
da Associação Empresa-
rial Centro Industrial de
Arujá (AECIA), Associa-

ção Polo Industrial de
Arujá (APIA), do Servi-
ço Brasileiro de Apoio às
Micro e Pequenas Em-
presas (Sebrae), Centro
das Indústrias do Esta-
do de São Paulo
(Ciesp), da Câmara Mu-
nicipal de Arujá e Pre-
feitura de Arujá, por
meio das Secretarias de
Desenvolvimento Eco-
nômico e Turismo.

Na abertura do
evento, no dia 8, às 17
horas, o palestrante
Marcelo Ortega irá tra-
tar da “Inteligência em
Vendas, da Estratégia
ao Resultado” e deve
atrair grande público.

No dia 9, às 16 ho-
ras, acontecerá a pales-
tra com Carlos Dias. Na
mesma data, às 17 ho-
ras, o palestrante Diogo
Portugal falará sobre o
tema: “Empreendendo
o Riso”.

Já no dia 10, às 16
horas, haverá a pales-
tra com Camila Silveira,
que ensinará como em-
preendedores tradicio-
nais se tornam milioná-

rios digitais. Já à tarde,
do mesmo dia, às 17 ho-
ras, será ministrada a
palestra com Leila
Navarro, “Futurabilidade
– Conectando Pessoas,
Criando Futuro”.

As inscrições para
micro empreendedores
acontecerá até sexta-
feira, dia 12 de abril.
Informações podem ser
obtidas pelo 4655-3883.
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BERTIOGA
PARTIDOS

Em Bertioga, ocorre-
ram várias mudanças tam-
bém. O PSDB como em
todos os municípios, per-
deu muito. Dos três ve-
readores da sigla, nenhum
irá continuar na legenda:
Ticiannelli foi para o PSD,
Ney assinou com o MDB
e Renata foi para o PL. O
vereador Guarujá deixou
o Republicanos e assinou
no União Brasil. Os demais
estão todos na mesma
legenda.

CANDIDATO
Assunto bastante dis-

cutido na cidade, inclusi-
ve deixando o prefeito
Caio Matheus de saco
cheio, o candidato do gru-
po será o vice Marcelo
Vilares, Thalita Walperes
ou Gustavo Melo. Como
a vice será mulher, não
seria viável lançar duas
mulheres, então, presu-
me-se que seja Marcelo
ou Gustavo. O segundo
ganha fôlego por causa
do Gilberto Kassab.

FERRAZ
TROCA-TROCA

No clima eleitoral, verea-
dores mudaram de partidos
pensando na reeleição.
Nicolas PSD agora é Pode-
mos, Flavio PSB, agora no
MDB, Juca do Podemos foi
para o MDB,  Cambiri do Po-
demos foi para PSD, Osni do
PDT foi para o PSD, Mineiro
do PSD foi para MDB, Teteco
do Podemos foi para o MDB,
Eliel do PL foi para o Republi-
canos, Tonho do Republica-
nos foi para o PL, Squizato
do PL foi para o PV, Flavio do
Depósito do PSD foi para o
MDB, Dr. Jobson do PSD foi
para o Republicanos, Tio Ma-
rio do Cidadania foi para o
MDB e Derneval do PL foi para
o MDB que se torna a sigla
mais forte do Legislativo.

Saúde irá imunizar
contra Influenza

neste sábado
A

Prefeitura de
Ferraz de Vas-

concelos junto com a
Secretaria de Saúde
irão promover neste
sábado (13), o Dia D de
vacinação da Influenza.

Cinco Unidades Bá-
sicas de Saúde (UBSs)
que irão atender a po-
pulação, serão estas:
CSII, Santo Antônio,
São Paulo, Margarida e
Bela Vista, que funcio-
narão das 8 às 17 ho-
ras.

É necessário levar
os seguintes documen-
tos: RG, CPF e o cartão
do SUS.

Público-Alvo:
Crianças de 6 meses

a menores de 6 anos,
trabalhadores da saúde,
gestantes, puérperas,
professores, indígenas,
pessoas com mais de
60 anos, profissionais
das Forças Armadas,
pessoas portadoras de
doenças crônicas como
asma, entre outras, ca-
minhoneiros, trabalha-
dores do transporte co-
letivo, trabalhadores
portuários, população
privada de liberdade,
funcionários do sistema
prisional e pessoas em
situação de rua.

Reforço no com
bate de possí
veis focos de

Dengue. A Prefeitura de
Bertioga passou a utilizar
drones agrícolas para apli-
car larvicida em locais de
difícil acesso. Outro refor-
ço é o fumacê, que pas-
sará pelas ruas do bairro
Boraceia nesta sexta-fei-
ra (12) e sábado (13) e
em Guaratuba, na se-
gunda-feira (15), ambos
os dias, das 7h às 9h e
das 16h às 19h.

Durante a ação do
fumacê, estejam atentos
às medidas de seguran-
ça: permaneça dentro de
casa; abra portas, janelas

e o box do banheiro; le-
vante os colchoes das ca-
mas; cubra alimentos e
bebedouros de animais;
retire roupas do varal,
mesmo que molhadas;
não permaneça nas ruas
durante a passagem do
carro do inseticida; e em
caso de intoxicação, pro-
cure o serviço médico
mais próximo.

Já os drones são ope-
rados por agentes treina-
dos, vistoriando pontos
estratégicos, como terre-
nos baldios, obras
inacabadas ou abandona-
das, casas vazias com pis-
cinas sem tratamento,
que geralmente são os

locais mais propícios para a
proliferação do mosquito.

As ações fazem parte
de dezenas de medidas
tomadas pela prefeitura
para o combate do mos-
quito transmissor da Den-
gue, Zika e Chikungunya.

Para reforçar o traba-
lho, neste ano, a prefei-
tura contratou novos 32
Agentes Comunitários de
Saúde (ACSs) e 13 ACEs,
saltando de 56 para 101
agentes, que atuam nas
ruas com atividades de
prevenção de doenças e
das arboviroses e a pro-
moção da saúde, favore-
cendo a qualidade de vida
das famílias.

FOTO: DIVULGAÇÃO/PMB
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ITAQUAQUECETUBA

Desassoreamento do rio Tietê retira

mais de 11 mil m³ de sedimentos

Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasilAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil

AS - máquinas removeram 400 metros de plantas aquáticas que ficam na superfície, o que causa represamento da água

O trabalho de desassoreamento do importante rio, teve investimentos de
R$ 57 milhões e beneficiará a cidade que sofre com as constantes cheias

Aparceria for
mada pela De
fesa Civil de

Itaquaquecetuba com o
Departamento de Águas
e Energia Elétrica (DAEE)
no ano passado, apre-
sentou, recentemente,
balanço da quantidade

de detritos retirados do
rio Tietê, somando 11,8
mil m³, resultado entre-
gue em apenas quatro
meses de trabalho, sur-
tindo efeitos positivos,
como por exemplo, o
tempo de escoamento
da água, que irá dimi-

nuir.
Na ocasião, os agen-

tes passaram por trechos
do rio entre a Vila Japão,
Vila Maria Augusta, Vila
Sônia e Jardim Fiorelo,
bairros que sofrem com
as cheias do Tietê.

O prefeito Eduardo

Boigues (PL) celebrou
este avanço. “Essa é uma
cobrança antiga da prefei-
tura para o governo esta-
dual que agora saiu do pa-
pel e já mostra resultados
positivos. Nossa popula-
ção não pode sofrer tanto
tempo com as cheias mo-
tivadas pelo
assoreamento do rio, por
isso seguiremos cobran-
do melhorias e fazendo a
nossa parte”.

O trabalho de
desassoreamento teve in-
vestimento de R$ 57 mi-
lhões, contemplando 16
km do rio.

Fiscalização
Além do

monitoramento dentro do
Tietê, a administração
municipal está reforçando
as fiscalizações nos bair-
ros à margem do rio. O
foco é evitar a construção
de habitações irregulares
em áreas muito próximas
ao leito, garantindo tanto
a segurança da população
como a fluidez da água.
Denúncias podem ser fei-
tas pelos telefones 153 e
(11) 4753-1108.

COMPOSIÇÃO
O grupo do PL tem o

nome de Eduardo
Boigues na disputa pela
reeleição em Itaquá, com
14 partidos em sua com-
posição. Mais legendas
devem aderir ao projeto
político.

GRUPO DO PL
O grupo encabeça-

do pelo Partido Liberal
já tem 200 pré-candi-
datos para as eleições
deste ano.

PARTIDO LIBERAL
A expectativa do Par-

tido Liberal no município
é de conquistar 10 ca-
deiras de vereadores na
Câmara Municipal de
Itaquá.

PODEMOS
A sigla no município,

até o momento, é inde-
pendente, mas poderá se
juntar ao grupo do xerife
Boigues e PL. Lucas do Li-
ceu, principal nome da le-

genda deverá ser candi-
dato à reeleição no
Legislativo.

PREFEITURÁVEIS
Além do atual prefei-

to Boigues, deverão dis-
putar às eleições: Adriana
do Hospital, Fábio do PT
e resta uma definição no
Solidariedade, existe a
questão da inelegibilidade
do Armando da Farmácia.

BOIGUES
Caso seja reeleito, o

prefeito Eduardo Boigues
não deve se afastar do
cargo em 2026, visando
disputar uma cadeira de
deputado. O grupo políti-
co deverá escolher um
nome em consenso e tra-
balhar arduamente para
que Itaquaquecetuba vol-
te a ter um deputado na
cidade.

2030
Se a cidade conquis-

tar uma cadeira na Alesp
em 2026, o delegado po-
derá buscar uma cadeira
de deputado federal em
2030, após cumprir seus
dois mandatos à frente da
Prefeitura de
Itaquaquecetuba.
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Câmara cobra destinação de
dinheiro para a área da saúde

SANTA ISABEL

Obras do Parque da Cidade
estão em ritmo avançado

BIRITIBA MIRIM

Legislativo recebeu a solicitação do vereador Edson Oh Glória que
deseja saber onde estão os equipamentos destinados ao setor

Novo equipamento de saúde, lazer e esportivo será entregue em breve
para à população que terá vasta oferta de atividades físicas no local
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A Prefeitura de
Biritiba Mirim

informou que as obras
do Parque da Cidade
estão em ritmo acele-
rado em diversos se-
tores e muito em bre-
ve, o novo equipamen-
to de esportes e lazer
do município será en-
tregue à população.

A equipe técnica da
Secretaria de Obras es-
teve presente no local
vistoriando o andamen-
to das obras.

No Parque da Cida-
de você encontrará áre-
as de convívio e bem-
estar para você e sua
família, equipamentos
de academia ao ar livre

para terceira idade, giná-
sio de esportes e galpão
multiuso.

A Pista de Skate está
em fase final e logo re-
ceberá o fechamento ao
entorno de gradil. Nos
vestiários, estão sendo
feitos recortes nas pare-
des para tubulações e re-
vestimento cerâmico, a
arquibancada recebe
perfuração para coloca-
ção de ferragens e pisos,
o Centro de Convivência
está recebendo pintura e
limpeza das paredes e
nos sanitários, estão ins-
talando a parte elétrica.
Também foram inseridos
postes de iluminação nas
pistas de caminhada e ao

entorno do parque,
além  da regularização
de todo o piso do local.

Dengue:
A pasta da Saúde

em parceria com o Go-
verno do Estado estará
realizando entre os dias
8 a 12 de abril a “Ope-
ração de Bloqueio” con-
tra os criadouros do
Mosquito da Dengue,
que consiste em identi-
ficar focos de Dengue
nos imóveis.

Os agentes estarão
identificados e percor-
rerão os seguintes bair-
ros:  Centro, Jardim Al-
vorada, Jardim Yoneda,
Jardim Pereira, Vista
Alegre e Nova Biritiba.

Questionamentos
e pedido de infor-

mações sobre a efetiva
execução da Emenda
Impositiva nº 08, de 6 de
janeiro de 2023, altera-
da pela Lei nº 3.159, de
30 de junho de 2023, fo-
ram feitas pelo vereador
Edson Roberto Almeida
Fontes (PRD), o Edson
Oh Glória, durante a ses-
são legislativa do dia 9
de abril. O parlamentar
é autor da emenda que
visa adquirir equipamen-
tos à Estratégia Saúde
da Família (ESF) Vila
Guilherme.

De acordo com o tex-
to, o legislador quer sa-
ber sobre  o detalhamento

dos equipamentos que
já foram adquiridos e
efetivamente destina-
dos à unidade com có-
pia das notas fiscais.

“Caso os equipa-
mentos já tenham sido
adquiridos e não entre-
gues na ESF Vila Gui-
lherme, solicito cópia
das notas fiscais destes,
com detalhamento da
localização, motivo pelo
qual não foram entre-
gues e o prazo para efe-
tiva destinação, bem
como a relação dos
equipamentos que ain-
da faltam serem adqui-
ridos e o prazo para
aquisição destes”, re-
forçou.

Em tribuna, o parla-
mentar disse que visitou
recentemente a unidade
de saúde pública e cons-
tatou que alguns dos
equipamentos listados
ainda não haviam sido
entregues.

“Alguns aparelhos já
foram recebidos, po-
rém estes não se en-
contram na ESF. Sendo
assim, requeiro infor-
mações detalhadas so-
bre o andamento da
execução da referida
Emenda Impositiva,
bem como a localização
destes e a requerida
relação do que ainda
falta ser executado e o
prazo para aquisição”.

 Construção de nova ponte sobre
o Rio Paraíba vai melhorar acesso

Prefeito Zé coordena os trabalhos para a construção da nova ponte sobre o rio Paraíba do Sul que
já foram iniciadas por equipe competente contratada pela gestão pública. Cidade terá outras obras
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Investimentos
que melhora
rão a mobilida-

de urbana em
Guararema estão sen-
do executados pela ad-
ministração do prefei-
to José Luiz Eroles
Freire (PL), o Zé.

O município ainda
contará com a cons-
trução da primeira
ciclovia do município e
de uma nova via entre
os bairros Nogueira e
Centro.

A instalação de
uma ponte sobre o rio
Paraíba do Sul, interli-
gando os bairros Mor-
ro Branco e Itaoca está
sendo efetivada. “Já
foram iniciadas as
obras na Rua João Bar-
bosa de Oliveira, que
se conectará, por
meio de uma moder-
na e ampla ponte, à
Avenida Admeleto
Gasparini”.

A nova ponte se di-
fere de outra existen-
te, próxima ao Recan-
to do Américo, o Pau
D’Alho, já que permiti-

ADMINISTRAÇÃO - ainda programa outros benefícios para a população como a implantação de ciclovia
rá a passagem de car-
ros e motos.

Esta é uma importan-
te demanda da popula-
ção, que tem o direito de
ir e vir com mais agili-
dade e segurança
disponibilizados pela
atual administração.

Além de ser um pro-
jeto ambientalmente res-
ponsável, a nova ponte
vai facilitar o acesso dos
moradores ao bairro e
também à saída da cida-
de pela Rodovia
Henrique Eroles (SP-66).
“É uma iniciativa pensa-
da para melhorar a vida
dos guararemenses”, ex-
plica o gestor público.

Outras duas relevan-
tes obras ainda estão em
andamento e são neces-
sárias para a população.
“Também estamos em-
penhados na construção
de um novo Centro de
Eventos, Convenções e
Exposições, que está
sendo construído na rua
João Barbosa de Olivei-
ra e a primeira ciclovia
de Guararema”, argu-
mentou o administrador.
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MANTIMENTOS - serão distribuídos a treze municípios que compõem o respeitado Consórcio no Estado de SP

Alimentos foram arrecadados durante os shows realizados em Suzano
em virtude do aniversário de 75 anos da cidade completados no dia 2

Suzano doará 15 toneladas de

alimentos às cidades do Condemat+

SALESÓPOLIS

Duas mortes em hospital municipal
levam preocupação à população

GUARULHOS
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Sensação de
medo e preocu
pação. Esse é o

sentimento da população
de Guarulhos que está
chocada com as duas mor-
tes que ocorreram no Hos-
pital Municipal Pimentas
Bonsucesso. Uma das víti-
mas estava grávida e a ou-
tra teria sido socorrida no
chão mesmo, com os pri-
meiro socorros, mas não
resistiu e veio a óbito.

As mortes teriam
ocorrido devido à
superlotação, com pacien-
tes esperando por resul-
tados de exames ou bus-
cando tratamento para
problemas de saúde. Fun-
cionários, preferindo ano-
nimato, afirmam falta de
estrutura de trabalho e
superlotação há mais de
um ano, agravada pela alta
nos casos de dengue e
COVID-19. Além disso, há
relatos de ausência de re-
médios e macas para paci-
entes em estado grave.

Prefeitura:
A Secretaria Municipal

de Saúde tomou ciência
na segunda-feira, dia 8. Di-
ante dos fatos, conforme
determina a legislação vi-
gente, a Prefeitura imedi-
atamente instaurou proce-
dimento investigatório,
para apurar as responsabi-
lidades e promover as san-
ções cabíveis, que vão des-
de a responsabilização civil

Vanderlon quer o apoio da sociedade
para a cidade ser mais inteligente

Estância Turística de Salesópolis que concentra inúmeras cachoeiras e
cenário belíssimo, é motivo de satisfação para moradores e turistas
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ornar-se cidade
mais inteligente.

Este é o título que a Es-
tância Turística de
Salesópolis quer adotar
nos próximos anos. E
para isso acontecer, o
trabalho começa a ser
feito agora. O prefeito
Vanderlon Oliveira Go-
mes (PL), aceitou esse
desafio e está convo-
cando a população a
responder um questio-
nário para que a cida-
de seja transformada
para melhor, contem-
plando tecnologia e
melhoria da eficiência
político-econômica para
amparar o seu desen-
volvimento sustentável.

O chefe do Poder

Executivo disse que a
prefeitura iniciou em
2023, a elaboração do
Plano Diretor de
Tecnologia da Informa-
ção (PDTI), que objeti-
va nortear as diretrizes
de informação e
tecnologia do município
para os anos vindouros.

“Dentre as inúmeras
ações, a participação
popular é de grande im-
portância. Então, che-
gou a hora da população
ser ouvida. O questioná-
rio é simples e de fácil
preenchimento. Conta-
mos com a colaboração
de todos para fazermos
juntos uma Salesópolis
mais inteligente”, pon-
tuou Vanderlon.

Festival:

Com entrada fran-
ca, será realizada a ter-
ceira edição do Festival
da Cachaça, Leitão e
Mel da cidade, que deve
atrair centenas de pes-
soas e turistas da re-
gião do Alto Tietê e Es-
tado para o município
nos dias 12, 13 e 14 de
abril.

O evento, que tam-
bém contará com o
melhor da gastronomia
e shows para todos os
gostos, acontecerá no
Centro de Exposições
Maestro Sebastião de
Mello Faria, localizado
na Avenida Prefeito
Pedro Rodrigues de
Camargo Neto.

O
prefeito de
S u z a n o ,

Rodrigo Ashiuchi (PL),
nomeou José Luiz
Spitti para ser o novo
secretário municipal
de Cultura.

Desde o dia 5 de
abril, por meio da por-
taria nº 048635/2024,
o ex-diretor de Depar-
tamento respondia
pela pasta. Ele tem 15
anos de experiência
na administração pú-
blica, contando seu
trabalho desde o iní-
cio da atual gestão do
Executivo, a partir de
2017, e também no
período de 2005 a
2012.

O novo titular subs-
titui Márcia Belarmino,
que foi a responsável
pela secretaria nos úl-
timos dois meses.

Cultura

tem novo

secretário
COMUNICAÇÃO 1

Na inauguração do
Caep, deixaram de convidar
esse jornal, não sabemos os
motivos, mas uma coisa é
certa: faltou comunicação.
Não só a gente que não com-
pareceu por falta de convi-
te, como boa parte da im-
prensa, tendo em vista que
são muitos os colaboradores
de mídias. Isso demonstra
fragilidade do setor.

COMUNICAÇÃO 2
Se a coordenação da

campanha do Pedro Ishi for
comandada pelo mesmo
“marqueteiro” da Flávia Ver-
dugo (Poá), do Clebão do
Posto (Sta Isabel) e do Lucas
Sanches (Guarulhos), o bar-
co vai afundar. O
marqueteiro é nutella e se
dói com qualquer coisa. Em
Arujá criou com este jornal
um problema sério, ainda
bem que o prefeito de lá con-
tornou a situação. Temos a
certeza que o Rodrigo tem
o mesmo pensamento.

Mais de cem to
neladas de
alimentos fo-

ram arrecadadas duran-
te os shows musicais
promovidos pela MP Fan
Entretenimento, em co-
memoração aos 75 anos
de emancipação políti-
co-administrativa de
Suzano. Parte deste to-
tal, 15 toneladas, serão
doadas pelo Fundo So-
cial de Solidariedade, às
13 prefeituras que inte-
gram o Consórcio de De-
senvolvimento dos Muni-
cípios do Alto Tietê
(Condemat+).

O anúncio foi feito re-
centemente pela presi-
dente do órgão, a primei-
ra-dama Larissa Ashiuchi,
durante visita à instituição
Nossa Senhora Rosa Mís-
tica, no bairro Parque
Residencial Itapeti, em
Mogi das Cruzes.

Os alimentos foram
doados por moradores não
somente de Suzano, como
também de outros muni-
cípios que prestigiaram o
acontecimento.

e penal com encaminha-
mento ao Ministério Públi-
co, culminando até com a
intervenção e rompimento
do contrato com a Organi-
zação Social. Segundo a OS
argumentou preliminarmen-
te à Secretaria de Saúde,
“o paciente foi levado pela
família em uma situação crí-
tica de parada
cardiorrespiratória à sala de
emergência que se encon-
trava superlotada naquele
momento, devido ao exces-
so de pacientes em um dia
atípico de atendimento.
Diante da gravidade, o cor-
po médico realizou as ma-
nobras cardíacas para rea-
nimação do paciente, mas
ele acabou evoluindo a óbi-
to. A paciente grávida não
morreu na sala de emer-
gência, pois já chegou em
óbito ao HMPB ”. “Na mes-
ma madrugada, outros pa-
cientes chegaram em esta-
do bastante grave ao hos-
pital ”, completou a Organi-
zação Social.

A superlotação neste
hospital ocorreu em decor-
rência da grande demanda
de casos de dengue, covid-
19 e doenças respiratórias
neste período do ano. Nes-
ta terça-feira (9), a Secre-
taria Municipal de Saúde se
reuniu com a diretoria da
OS Santa Casa de Misericór-
dia de São Bernardo do
Campo para reiterar e exi-
gir providências imediatas

para resolver os problemas
enfrentados no Hospital Mu-
nicipal Pimentas
Bonsucesso nas últimas se-
manas, em decorrência do
aumento expressivo nos
casos de dengue no muni-
cípio. Haverá a ampliação
imediata do número de lei-
tos para urgência e emer-
gência, dobrando a capaci-
dade atual de atendimen-
to, com a contratação de
mais profissionais da área
médica, além de criar um
espaço exclusivo para o
atendimento de pacientes
com sintomas de dengue
numa outra ala do hospital.

 A Secretaria de Saú-
de, iniciará dentro do pro-
grama Atende Já Dengue,
que inclui a abertura de
UBS nos finais de semana,
a instalação de estruturas
de atendimento em pon-
tos estratégicos de
Guarulhos, sendo uma de-
las na região dos Pimentas,
onde há grande concen-
tração de casos de den-
gue em Guarulhos.

Estas estruturas, que
serão instaladas junto a Uni-
dades de Pronto Atendi-
mento de Guarulhos, con-
tarão com infraestrutura
completa para acolher os
pacientes com sintomas de
dengue, com todo o acom-
panhamento por profissio-
nais médicos, com realiza-
ção de exames, sorologia e
atendimento.


